

Informe resultados de la consulta interna para poner nombre a la sala de reuniones de la tercera planta del Palacio de Navarra

Tras las obras de rehabilitación de Palacio se crearon nuevos espacios, entre otros una sala de reuniones en la tercera planta. Esta sala todavía no tiene nombre. Dado que en la planta baja de Palacio está la Sala Joaquín Elizondo, procede que la Sala de la tercera tenga un nombre de mujer navarra que haya destacado en algún ámbito.

Se plantea realizar un ejercicio de decisión entre el personal que presta sus funciones en Palacio para que, mediante votación, decida la denominación de este lugar. Para ello, se habilita un espacio privado en la herramienta de participación del Portal de Gobierno Abierto, “Participa Navarra”, al que únicamente puede acceder el personal invitado. En este espacio se muestra la trayectoria de 7 mujeres navarras pioneras y con una actividad muy destacada. Cada persona puede votar por una sola candidatura.



¿Cómo le llamamos a la sala de reuniones de la Tercera Planta?

Consulta dirigida a todo el personal que trabaja en el Palacio de Navarra

ESTE PROCESO | CANDIDATURAS | VOTACIÓN

Este es un proceso privado

Las personas que trabajan en el edificio de Palacio podrán emitir un voto a favor de la candidatura que quiera apoyar. Para poder ejercer el voto es necesario inscribirse en la plataforma (usuario y contraseña).

El resultado de la votación será vinculante a favor de la opción más votada.

ESTE PROCESO PARTICIPA EN | Proceso de participación

NECESITAMOS TU AYUDA PARA DAR NOMBRE A LA SALA DE LA TERCERA PLANTA DE PALACIO

Tras las obras de rehabilitación de Palacio se han creado nuevos espacios, entre otros una sala de reuniones en la tercera planta. Esta sala todavía no tiene nombre. Dado que en la planta baja de Palacio está la Sala Joaquín Elizondo consideramos que procede que la Sala de la tercera tenga un nombre de mujer navarra que haya destacado en algún ámbito. Os planteamos realizar un pequeño ejercicio de decisión entre el personal que presta sus funciones en Palacio para que, mediante votación, decidamos entre todas y todos qué nombre tendrá la sala.

Este ejercicio sirve para:

- Dar a conocer mujeres navarras pioneras y con una actividad muy destacada.
- Dar voz y voto en decisiones que se toman en el ámbito laboral.
- Conocer al equipo de participación ciudadana y su labor.

FECHA DE INICIO: 23 de mayo de 2024
FECHA DE FINALIZACIÓN: 31 de mayo de 2024
Referencia: PCN-PAVOT-2024-04-4705
Compartido: 4
Inscritos: 11

Estas son las mujeres a las que se proponen y entre las que se podrá votar.

Comite la voto e entre el 23 de mayo y el 31 de mayo.

Las candidatas propuestas fueron las siguientes:

1. Carmen Baroja Nesi (1883-1950)



Nació en Pamplona. Fue una intelectual, escritora y etnóloga navarra. Como emprendedora fue una de las fundadoras del Lyceum Club Femenino y promotora del teatro de cámara el Mirlo Blanco. De su obra como escritora destacan “Recuerdos de una mujer de la generación del 98”, “Tres Barojas, Poemas”, “Joyas populares y amuletos”, “Martinito el de la casa grande” y “El encaje en España”

2. Conchita Corera Oroz (1947-2014)



Nació en Aós (Valle de Lónguida). Licenciada en ciencias políticas y sociología. Se comprometió con la formación de mujeres adultas en los centros de cultura popular. Impulsó la creación de la Universidad Pública de Navarra y fue profesora universitaria de sociología y trabajo social. Fue reconocida con el Premio Sociedad y Valores Humanos por el Colegio Oficial de Sociólogos/as y Politólogos/as de Navarra por su lucha por los derechos sociales.

3. Emiliana Zubeldía Inda (1888-1987)



Nació en Salinas de Oro. Fue compositora, docente, pianista y directora de orquesta. Fundó una academia de música en Pamplona y realizó numerosos recitales y giras internacionales de piano de los que la prensa nacional se hizo eco. Publicó composiciones para piano y estudió en París.

4. Josefa Molera Mayo (1921-2011)



Nació en Isaba. Fue una científica navarra especializada en cinética química y técnicas analíticas de cromatografía. Construyó el tal vez primer cromatógrafo de gases que hubo en España. Recibió varios premios internacionales y nacionales, entre otros el Premio Alfonso X el Sabio del CSIC. Es Medalla de Química de la Real Sociedad Española de Física y Química.

5. Josefa y Elisa Uriz Pi (1883/1893-1958/1979)



Nacieron en Badostáin y Tafalla respectivamente. Destaca su labor por la innovación pedagógica, su lucha por los derechos de la mujer, de la infancia (iniciativa de Elisa fue la instauración del Día Internacional de la Infancia) y su compromiso contra el nazismo. Impulsaron la Federación Democrática Internacional de Mujeres. Tuvieron unas vidas dedicadas a los valores democráticos universales.

6. Julia Álvarez Resano (1903-1948)



Nació en Villafranca. Titulada en magisterio y derecho, número uno en las oposiciones de magisterio de 1923. Militó en el Partido Radical Socialista y posteriormente en el Partido Socialista Obrero Español. Fue la primera mujer en ocupar el cargo de gobernadora civil en España. Gobernadora civil en Ciudad Real y Diputada en las Cortes Republicanas por Madrid.

7. María Ana Sanz (1868-1936)



Nació en Irañeta (Valle de Arakil). Ampliamente reconocida por ser pionera en la educación y acción social. Fue Directora de la Escuela Normal y su gran obra fue la Escuela Normal de Maestras. Fue especialmente activa en obras benéficas y en la rehabilitación de niños delincuentes y la atención especial a las personas más vulnerables. Destacó su vocación feminista en la pedagogía y el magisterio.

El pasado día 23 se envió a los empleados y empleadas públicas destinadas en el edificio del Palacio de Navarra, un mail explicando el proceso y la manera de participar en la votación on line. De la misma manera, se contactó con el personal auxiliar que trabaja en el edificio, como el personal de limpieza, para ofrecerles participar en este proceso de manera presencial mediante el voto en una urna situada en la Sección de Participación y Voluntariado.

El proceso de votación estuvo abierto del 23 al 31 de mayo, tanto de manera presencial como on line.

Transcurrido ese tiempo, se recogieron un total de 66 votos de los cuales 54 votos fueron electrónicos y 12 mediante papeletas. Arrojando este resultado:

Candidatas	Número votos
Josefa Molera Mayo	15
Conchita Corera Oroz	14
María Ana Sanz	11
Emiliana Zubeldía Inda	10
Josefa y Elisa Uriz Pi	7
Carmen Baroja Nesi	5
Julia Álvarez Resano	4
TOTAL VOTOS	66

Tal y como se exponía en el proceso de consulta en Participa Navarra, el resultado de la votación será vinculante a favor de la opción más votada. Por ello, se propone nombrar a la mencionada sala como “**Josefa Molera Mayo**”, siendo la candidata que más votos ha obtenido.

Agradecemos la participación de todas las personas que habéis tomado parte en este ejercicio de consulta y decisión.

Firmado

Joseba Asiain Albisu

Director General de Presidencia, Gobierno Abierto y Relaciones con el Parlamento de Navarra

(Firma consta en el original)